

かわぐちし しょうがくせい みな
川口市の小学生の皆さん へ

げんざい しんがた かんせん ひろ きんきゅうじたいせんげん つづ
現在、新型コロナウイルスの感染が広がり、緊急事態宣言が続いています。

みな がっこう かてい せいかつ いま おこな
皆さんは、学校や家庭の生活で、今できることをきちんと行うことがとても
たいせつ
大切です。そのことが、3学期を乗り越える大きな力となります。

みな なか ふあん かん ひと ひとり
皆さんの中には、不安を感じている人がいるかもしれません。しかし、一人
えがお たいせつ ともだち きょうりょく たす あ
ひとりが笑顔を大切に、お友達と協力し、助け合いながら、これからもがん
ねが
ばってほしいと願っています。

そこで、皆さんに、伝えたいことが三つあります。

ひと め ひとり けんこう き つ
一つ目は、これからも一人ひとりが健康に気を付けることです。「マスクを
てあら おこな きゅうしょく としき やくそく まも
つけます。」「手洗いをしっかり行います。」「給食の時は約束を守ります。」
じぶん けんこう まも けんこう まも
自分の健康を守ることは、みんなの健康を守ることに繋がります。これから
もしっかりとつづ
続けましょう。

ふた め こま まわ ひと はな
二つ目は、困ったことがあったときは、すぐに周りの人にお話しをすること
です。皆さんのまわりには、がっこう せんせい だいす ともだち かなら
皆さんの力になってくれます。

みつ め ともだち たいせつ がっこう べんきょう うんどう
三つ目は、お友達を大切にすることです。学校はみんなで勉強したり、運動
したりするところです。ともだち おも きも なかよ
お友達への思いやりの気持ちをもって、みんなで仲良
たの がっこうせいかつ おく
く楽しい学校生活を送れるようにがんばりましょう。

わたし かわぐち しょうがくせい おうえん つづ みな ひとり
私たちは、これからも川口の小学生を応援し続けます。そして、皆さん一人
えがお かがや おお せいちょう こころ ねが
ひとりの笑顔が輝きながら、大きく成長されることを心から願っています。

れいわ ねん がつようか
令和3年2月8日

かわぐちしきょういくいいんかいきょういくちょう
川口市教育委員会教育長
かわぐちしりつしょうがっこうちょうかいがいちょう
川口市立小学校長会会長

もろ しゅうへい
茂呂 修平
たかむら みえ
高村 美恵